



公益社団法人日本青年会議所
2022年度北陸信越地区協議会
地域ビジネス推進委員会

地域ビジネス推進委員会 2022年度のストーリー

背景

北陸信越地区内には、陸、空、海のインフラが整っており、今後の貿易拠点として、益々発展していく可能性があります。北陸信越地区がアジアの玄関口となり密接な経済関係を構築していくとともに、地域の経済を活性化させるために、地域の自然や産業を活用した経済活動をしていくことが必要です。さらに、2022年にはASPACが堺高石市にて開催され、各地員会議所に対し地区として率先して協力、参加推進、開催地支援を積極的に行って行く必要があります。

目的

アジア圏との持続可能なビジネス創造の仕組みを作るとともに、地域の資源を活用した新たなビジネスを創出する事業を開拓します。

アジア圏とのビジネスマッチング事業



【事業内容】

- 1) アジア圏との姉妹締結LOMにヒアリングを行い交流を生み出す提案をします。
- 2) アジアの玄関口とのビジネス活性化の必要性を発信すると共に、地区内の企業と海外企業の情報交換を行います。

サーキュラーエコノミー 推進事業



- ☑ 北陸信越地区は農業・工業を主体とした経済活動が行われています。
- ☑ 現在の経済活動では生産から消費までのサイクルの中で多くの産業廃棄物を排出します。



このままの状態が続くと・・・

- ☑ 有限な資源の枯渇、地球温暖化の推進へつながり最終的には経済活動の衰退に繋がります。



- ☑ 新たな経済活動の仕組みを示すことで北陸信越地区の経済を活性化させる必要があります。

【目指す社会・組織の姿】

廃棄を出さずに資源として使用し続けることで、地域の経済を活性化させます。

【ご案内】



いざ! 金沢へ

公益社団法人日本青年会議所北陸信越地区協議会 第64回

地区フォーラム in 金沢

開催日：2022年7月9日(土)

場 所：本多の森ホール(石川県金沢市石引4丁目17-1)